



Inauguration de la fresque de l'école Jean Mac

## ACTUALITÉ

EDUCATION

Judi 8 juillet 2021

### Inauguration de la fresque de l'école Jean Mac

Retour en images. C'est sous un beau soleil que s'est déroulé vendredi en fin de journée l'inauguration de la fresque de l'école Jean Mac, dans le quartier de Vélizy-bas.



Tous les enfants d'élémentaires étaient réunis ce vendredi 2 juillet dans la cour de l'école Jean Mac pour dévoiler leur travail artistique. Durant l'année scolaire, les jeunes élèves en collaboration avec l'Onde Théâtre Centre d'art ont réalisé une fresque collective intitulée "à travers la fenêtre". L'oeuvre, qui fait la part belle à la nature, a été faite à l'aide de peintures et de mosaïques.

C'est avec beaucoup de fierté que les jeunes artistes en herbe ont présenté la fresque à leurs parents. Damien Metzler, adjoint chargé de l'Éducation, a félicité l'ensemble des participants et acteurs de ce projet : les enfants, les professeurs, la directrice Sandrine Songis mais aussi la direction de l'Onde.